

## Con gran éxito **municipio de Chonchi** realiza “Primera Jornada de la Discapacidad y Derechos Sociales”

**Con una importante concurrencia de público, el municipio de Chonchi realizó la primera jornada denominada “Discapacidad y Derechos Sociales: espacio de articulación Institucional, organizado por la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social de este consistorial.**



**E**sta actividad tuvo como objetivo poder ofrecer información esencial a la comunidad respecto a diferentes trámites como la solicitud de la credencial de discapacidad, pensión básica de invalidez, subsidio de discapacidad para menores, credencial de cuidador, entre muchos otros, los que fueron abordados por el IPS, SENADIS, CESFAM, COMPIN y el Registro Social de Hogares.

La instancia comenzó con las palabras de bienvenida del alcalde Fernando Oyarzún Macías, quien agradeció la importante asistencia de los vecinos y vecinas, como también de cada uno de los expositores. **“Quiero recalcar el agradecimiento al Concejo Municipal por todo el apoyo en la aprobación del financiamiento para que la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social de nuestro municipio pueda estar funcionando, porque creo que cuando se crea una oficina que lo que busca es generar estas redes que proporcionen información, beneficios que se pueden ir palpando en las diferentes familias”.**

Al término de la actividad Francisca Curin, encargada de la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social del municipio de Chonchi, señaló que el balance de esta primera jornada es totalmente positivo. **“Estamos súper contentos con la convocatoria, esta fue nuestra primera jornada entonces estábamos nerviosos**

**por la asistencia, pero la verdad tenemos un buen resultado, donde participaron personas con discapacidad, cuidadores, funcionarios y, obviamente la presencia de los expositores que tuvieron una excelente acogida a nuestro llamado, entendiendo que queremos dar un realce a nuestra oficina”.**

Gissel Navarro, una de las asistentes a la actividad, señaló que **“Muy buenos temas, sobre todo informativo beneficioso para las personas que no tenemos los conocimientos para ingresar sobre todo el tema de solicitar credencial de discapacidad, por lo que agradezco esta gran oportunidad ofrecida por el municipio”.**

Carolina Valencia, coordinadora regional del Registro Social de Hogares y una de las expositoras que estuvo presente en esta oportunidad, valoró la invitación como servicio en haber estado presente en esta instancia. **“Una iniciativa super buena, por eso como Seremía de Desarrollo Social y Familia también quisimos estar presentes para poder atender a todas las personas de manera presencial, sus consultas y dar a conocer de forma solicitar nuestra credencial para cuidadores”.**

En esta actividad en la estuvieron presentes el Concejal Pedro Andrade y el DIDEKO, Eduardo Andrade, se da el inicio de manera oficial a la puesta en marcha de la Oficina de Discapacidad e Inclusión Social de la Municipalidad de Chonchi.